

Uso de Umbrella Roaming Client con Dynamic IP Updater Client

Contenido

[Introducción](#)

[Prerequisites](#)

[Requirements](#)

[Componentes Utilizados](#)

[Overview](#)

[Explicación](#)

[Instalación de ambos clientes en un único equipo](#)

Introducción

Este documento describe cómo utilizar Umbrella Roaming Client con el cliente Dynamic IP Updater.

Prerequisites

Requirements

No hay requisitos específicos para este documento.

Componentes Utilizados

La información de este documento se basa en Umbrella Roaming Client.

La información que contiene este documento se creó a partir de los dispositivos en un ambiente de laboratorio específico. Todos los dispositivos que se utilizan en este documento se pusieron en funcionamiento con una configuración verificada (predeterminada). Si tiene una red en vivo, asegúrese de entender el posible impacto de cualquier comando.

Overview

El cliente de actualización de IP dinámica puede mantener la información de IP de su red actualizada en el panel de Umbrella, lo que resulta en mantener su red protegida. [Umbrella Roaming Client](#) es un software que se instala en cada dispositivo que ejecuta Windows o Mac OSX para obtener seguridad de Umbrella y protección basada en políticas dondequiera que vaya.

Explicación

El uso ideal del cliente de Dynamic IP Updater es instalarlo en una máquina, preferiblemente en

un escritorio que esté funcionando 24/7 o que se utilice diariamente en la red. Esto garantiza que, cuando cambie la dirección IP, también actualizará el panel para que la red pueda estar protegida y las políticas creadas puedan seguir aplicándose.

Por otro lado, el uso ideal del cliente de roaming de Umbrella es instalarlo en portátiles que "se desplazan" o abandonan la red. Esto garantiza que, cuando esos portátiles abandonan la red, siguen estando protegidos por las políticas de seguridad de Umbrella correctas.

Instalación de ambos clientes en un único equipo

En este punto, probablemente pensó en lo que sucede si solo tiene un único portátil y necesita instalar ambos clientes. Dado que ambos clientes hacen cosas diferentes, sin duda puede instalarlos en una sola máquina.

Lo único que debe tener en cuenta para el cliente de Dynamic IP Updater es que cuando cambia a una red diferente sin desactivar el "actualizador", puede actualizar la red en su panel a la red actual en la que se encuentra. Para asegurarse de que esto no ocurra, debe "deshabilitar" el cliente actualizador. Por este motivo, Umbrella normalmente no recomienda instalar el actualizador y el cliente de itinerancia en el mismo equipo si este equipo abandona la red con frecuencia.

Acerca de esta traducción

Cisco ha traducido este documento combinando la traducción automática y los recursos humanos a fin de ofrecer a nuestros usuarios en todo el mundo contenido en su propio idioma.

Tenga en cuenta que incluso la mejor traducción automática podría no ser tan precisa como la proporcionada por un traductor profesional.

Cisco Systems, Inc. no asume ninguna responsabilidad por la precisión de estas traducciones y recomienda remitirse siempre al documento original escrito en inglés (insertar vínculo URL).